

Kegiatan Rutin Polwan Polres Purwakarta: Pengamanan Mako Saat Jumat Berjalan Lancar

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 25, 2023 - 09:03



PURWAKARTA - Hari Jumat kembali menjadi momen rutin bagi anggota Polwan Polres Purwakarta untuk melaksanakan pengamanan di Markas Komando (Mako) Polsek dan Polres Purwakarta. Dalam kesempatan ini, para Polwan dengan sigap mengambil alih tugas pengamanan, memungkinkan anggota Polisi laki-laki untuk melaksanakan ibadah Sholat Jumat berjamaah dengan khidmat.

Pengamanan Mako pada hari Jumat ini dilakukan dengan maksud untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang dapat terjadi saat anggota Polisi laki-laki berkumpul untuk menjalankan ibadah Sholat Jumat. Dengan adanya pengamanan yang terjamin, anggota Polisi dapat melaksanakan ibadah dengan khushyuk tanpa terganggu oleh tugas-tugas rutin sehari-hari.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, menyatakan bahwa kegiatan rutin yang dilakukan oleh Polwan ini merupakan bentuk komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Pengamanan Mako pada saat anggota melaksanakan ibadah Jumat adalah salah satu upaya kami untuk menjaga stabilitas dan ketertiban di lingkungan internal kepolisian. Dengan demikian, kami dapat lebih fokus dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat Purwakarta," ujar AKBP Edwar Zulkarnain.

Selain menjaga keamanan internal, kehadiran Polwan dalam melaksanakan tugas pengamanan juga menggambarkan peran aktif wanita dalam penegakan hukum dan keamanan. Diharapkan, kegiatan ini dapat memberikan inspirasi bagi perempuan lain untuk berkontribusi lebih dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Hingga berita ini diturunkan, kegiatan rutin Polwan Polres Purwakarta dalam melaksanakan pengamanan Mako saat Jumat berjalan lancar dan tanpa ada laporan gangguan keamanan. Semangat pelayanan dan pengabdian terus ditegakkan oleh jajaran kepolisian, menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga ketentraman dan keamanan masyarakat.